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本报讯"记者 裴其娟#昨日上午$春光明
媚$ 省会郑州商务系统工作人员% 交通协管
员%旅游系统工作人员%大中专学生 %青年志
愿者 %出租车驾驶员 %公交司机代表等近
%$$$

人齐聚绿城广场 $隆重启动省会郑州
&做文明市民 $迎接中博会优质服务月 '活

动 ( 市领导赵建才 %赵瑞东%丁世显出席启
动仪式)

第二届中博会期间$国家领导人$境外政
要$知名人士$知名商协会%友好省州的代表$

驻华大使$ 世界
#$$

强% 国内
#$$

强企业的
代表和两院院士共两万人将莅临郑州) 由市
委宣传部% 第二届中博会郑州市筹委会宣传
推广部组织的 &做文明市民$ 迎接中博会优
质服务月' 活动$ 旨在动员全市各县 *市#

区 + 各条战线 % 各单位 $ 都要围绕优雅言
行 % 优良秩序 % 优质服务 % 优美环境 &四

优目标'$ 实施文明礼仪% 文明交通% 文明
服务% 市容整治 &四大文明行动'$ 展示郑
州良好形象) 通过广泛开展具有行业特色%

职业特点 % 内容丰富 % 形式多样的优质文
明服务活动 $ 树立窗口服务行业的良好形
象 $ 并开展交通秩序等专项整治 $ 增强市
民的文明意识)

文明市民代表徐桂玲% 志愿者代表李丹
先后发言)出租车司机代表李津宣读倡议书$

号召近两万名出租车从业者文明行车$ 礼貌
待客$ 做好城市文明信息的传递者和城市形

象的宣传员) "发言摘要见
.

版,

市委常委%副市长赵瑞东要求$全市各界
要充分认识举办第二届中博会的重要意义$

精心组织$广泛动员$务求&做文明市民$迎接
中博会优质服务月' 活动取得实效$ 并高标
准%高质量%高效率地做好第二届中博会的各
项筹备工作)

上午
)$

时
&$

分$市长赵建才宣布&做文
明市民$迎接中博会优质服务月'活动正式启
动)随后$市领导和市民代表一起$参加了&文
明交通在郑州'万民广场签名)
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加快施工进度 扮靓城市形象
本报讯*记者 潘燕,为迎接黄帝故

里拜祖大典和第二届中博会的召开$目
前$ 我市市容市貌的整治暨市政城建重
点工程建设正在有条不紊地进行)

&*

日
下午$ 市长赵建才在察看整治工作时要
求!集中力量$紧排工期$务必在

*

月
)#

日之前$ 保质保量地完成市区内的市容
市貌综合整治工作$ 以整洁靓丽的城市
形象迎接来自海内外嘉宾的到来)

当日下午$市领导赵建才%穆为民带
领市政局% 国土局% 执法局% 园林局等

有关部门和市内五区负责人$ 先后察看
了西三环 % 西四环 % 南四环以及郑平
路% 新柳路和各出入市口等处的道路整
修与建筑物拆除% 整治工作$ 并来到花
园路% 金水路等处实地察看整治工程进
展情况)

赵建才指出$出入市口%城乡接合部
的整治工作以及市容市貌的重点工程建
设$都要坚定不移地按照规划标准进行$

做好路面浇盖以及绿化等工作) 要最大
限度地挖掘施工潜力$加大力度$昼夜施

工$不影响市民出行)对于市区内的户外
广告%占道经营%违章建筑等要拿出具体
的整治方案$该拆除的坚决拆除-电力%

通讯%热力%燃气等部门要加强协调$相
互配合$解决问题)

赵建才强调$ 市容市貌综合整治工
作一定要卡好时间点$ 各项目综合指挥
部要全力以赴$组织力量$紧排工期$务
必在

*

月
)#

日之前保质保量地完成工
作$ 以靓丽的城市形象迎接新郑黄帝故
里拜祖大典和第二届中博会的召开)

推进非公经济党建工作
FGHGIJKLMNOP

本报讯*记者 王一博,

&*

日$中组部组织
局*基层办,副主任李森一行来到我市$就非公
有制企业的党建工作进行调研)市委常委%组织
部部长姚待献参加调研)

李森一行先后来到郑州圆方物业管理有限
公司%陈砦花卉市场$深入企业党支部$详细了
解党建工作的开展情况$ 并认真听取了我市非
公经济党建工作整体情况的汇报)近年来$我市
大胆探索非公经济党建工作新路子$目前$在符
合建立党组织条件的

)!&$

家非公经济组织中$

已建立党组织
)#+!

家$占符合建立条件总数的
,"-,(

)

李森对我市非公有制企业党建工作表示肯
定)他指出$要大力支持非公有制企业的党建工
作$进一步增强非公经济党组织的影响力%号召
力和凝聚力$ 为非公经济的健康发展提供坚强
的组织保障)
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加强学习型组织建设
本报讯*记者 汪辉,

&%

日$我市召开市直
机关党的工作会议$ 总结去年市直机关党建工
作$部署今年工作任务) 市委常委%市委秘书长
杨丽萍参加会议)

去年$ 市直机关各级党组织坚持以邓小平
理论和&三个代表'重要思想为指导$全面落实
科学发展观$紧紧围绕市委%市政府中心工作$

扎实推进市直机关党的思想%组织%作风和制度
建设$ 充分发挥市直机关党组织战斗堡垒作用
和全体党员的先锋模范作用$ 为实现郑州跨越
式发展作出了积极的贡献)

杨丽萍在会上指出 $ 今年是我市全力推
进跨越式发展的关键之年$ 市直机关各级党组
织和广大党员干部要统一思想$ 提高认识$ 进
一步增强做好市直机关党的工作的责任感和紧
迫感- 加强学习型组织建设$ 努力完成改革发
展的各项任务- 深入开展 &讲正气% 树新风'

活动$ 建设一个 &风清气正' 的良好政治环
境- 要围绕中心$ 服务大局$ 团结带领市直机
关广大党员干部为实现我市跨越式发展作出更
大贡献)

再现碧溪锁少林美景
TUVWX;<YZ[\

本报讯*记者 成燕,记者昨日从登封少林景区
管理局获悉$总投资达

!$$$

多万元的&少溪河景观
整治工程'将于

*

月启动$并定于
&$$+

年北京奥运
会开幕前完工) 届时$&深山藏古寺$碧溪锁少林'的
优美意境将重现在游客眼前)

据了解$ 该工程建设范围为从少林景区入口游
览车桥梁处至少林寺塔林门前桥梁之间的河道及两
岸道路之间用地$全长约

&$$$

米) 工程将通过恢复
水系的自然生态系统$实现山系景观的自然生态化$

形成集水库%湖泊%溪流%泉水%山涧%瀑布等丰富的
水体形态$以及种类繁多%结构稳定的植物群落等景
观资源为一体的河道景观)此外$该工程还将保留浓
厚的历史文化$并通过合理设置旅游服务设施$形成
完善的公园游赏体系) 整治后的少溪河将成为少林
景区一道美丽的风景$使&碧溪锁少林'的优美意境
得以重现)

黄帝故里拜祖大典专题网站开通
]^_`abcdefghijklgm&noQp

本报讯*记者 安群英,记者昨日从
丁亥年黄帝故里拜祖大典郑州市执委会
宣传组获悉$由新浪网%大河网%商都网%

中原网% 中国郑州网联合举办的丁亥年
黄帝故里拜祖大典专题网站已于近日开
通$网址为

.//01 2 2 34567-689:;<-=>?

$新浪
网作为唯一门户合作在其新闻首页对专
题网站链接

%$

天)

专题网站围绕大典最新动态% 黄帝

文化%郑州旅游推介等内容$以文字%图
片%视频等多种形式全面展示拜祖大典
活动$ 深度挖掘黄帝文化) 为吸引更多
网民参与$ 专题网站还围绕黄帝文化开
设了网上拜祖% 网民手机短信竞猜等互
动活动)

另悉$专题网站还将对
*

月
)+

日上
午的炎黄二帝塑像落成典礼%

)+

日晚上
的文艺晚会及

),

日上午的拜祖大典进

行网络视频直播$届时$新浪网%新华网%

中国新闻网% 中国网通宽带我世界等知
名新闻网站和网络直播平台也将同步直
播$欢迎网民登陆查询)

集中整治查处无证犬
&qrsHtuvwxy

本报讯*记者 裴其娟 实习生 马琳,记者从
&%

日召开的郑州市城市管理行政执法系统
&$$"

年工
作会议上了解到$ 治理占道经营% 无证养犬仍是
&$$"

年的执法重点)

市行政执法局今年将重点打好行政执法 &四大
战役'!清理占道经营$遏制住占道经营反弹的势头-查
处违法建设-规范户外广告$建立违法广告投诉举报奖
励制度-限制城市养犬) 目前$已制定了集中整治养犬
管理工作实施方案$等市人大常委会批准后$将开展
集中整治活动$对全市

)*

万只无证犬进行查处)

市委常委%副市长穆为民要求$要高度重视并大
力解决目前存在的违章占道较高反弹% 户外广告层
次低%乱贴乱画%违章建设和养犬混乱等问题$努力
塑造郑州国际化大都市形象$同时要转变执法理念$

体现以民为本和温情执法)
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.-项重点工程助推跨越发展

本报讯 *通讯员 克东海,

今年以来$ 上街区经济发展呈
现强劲势头!前两个月$社会消
费品零售总额比去年同期增长
)+-+(

$增速全市第一-氧化铝
产量达到

*)-%

万吨$同比增长
)+-%(

- 阀门产量
,!++

吨$同
比增长

#)-#(

$ 阀门行业完成总产值
&-*

亿
元$同比增长

*)-%(

-城镇以上固定资产投
资同比增长

),-"(

)

今年$上街区跨越式发展提出了强化科
技创新$打造工业强区$拉长三产短腿$推进
城乡和谐$建设魅力上街的基本思路) 奋斗
目标概括为!抓好&

&%)

'$实现&

)&)

'$即!通
过狠抓 &

&%

项重点工程%

)$$

项工作任务'$

实现地区生产总值净增
)$

亿元以上$ 同比
增长

)!(

-第三产业在地区生产总值中的比
重增加

&

个百分点$达到
)+-*(

-区级财政
收入净增

)

亿元以上$同比增长
&#(

)在完成
&

)&)

'跨越式发展目标的同时$全社会固定资
产投资达到

&"

亿元$增长
&#(

-非公经济增
加值达到

%$

亿元$增长
%$(

以上-社会消费
品零售总额达到

)&-+

亿元$增长
)"(

-城镇居

民人均可支配收入达到
)#,$$

元$增长
))(

-

农民人均纯收入达到
!"%$

元$增长
)*(

)

目前$上街区推进跨越式发展筛选出了
今年的

&%

项重点工程$成立了
&%

个重点工
程指挥部$明确了每个指挥部的负责领导和
全年的目标任务) 排在

&%

项重点工程之首
的是支持中铝郑州企业做大做强工程$力争
中铝郑州企业

&$$"

年资产总值% 销售收入

双双突破
)%$

亿元) 另外还有
装备制造业基地建设工程%扶
优扶强和名企名品工程% 科技
自主创新工程等

"

项直接关系
经济建设 $

"

项直接关系城市
建设)

上街区区委书记周春辉表
示$

&%

项重点工程就是要把跨越式发展工
作做实做精$ 又好又快地打造一个经济发
展%社会和谐%生态宜居的新上街)
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重点工程要成富民工程
本报讯*记者 潘燕,中原路向西延伸工程

及中原国际小商品城工程$ 是我市跨越式发展
工程中的两个重点项目) 市人大常委会领导郝
建生%白红战%李保山%王平%栗培青%魏深义%尚
有勇%赵明恩%王旭彤%张发亮近日对工程建设
情况进行了实地视察)

据了解$ 中原路西延工程郑州西四环至荥
阳凌霄路段$全长

*"))

米$目前污水%雨水%路
基工程已接近尾声$ 预计

*

月
&$

日道路铺设%

绿化%照明%交通%桥梁工程将全部完工)

建设中的中原国际小商品城位于荥阳境
内的中原西路南北两侧 $ 是浙商投资项目 $

总投资
*$

亿元$ 建成后$ 商铺可达
%

万个 )

目前$ 该项目已进入全面建设% 销售% 招商
阶段$ 投资

)#

亿元的一期工程预计今年
!

月
完工)

视察中$市人大常委会主任郝建生指出$这
些重点工程既是政府的重点工程$ 也是富民工
程$对郑州市的发展起着重要作用$市人大常委
会将密切关注工程进展$ 确保工程真正造福郑
州%造福百姓)

9�qs������\

防范知识送给老百姓
本报讯 *记者 陈思,

%

月是全国社会治安综合
治理集中宣传月)

&*

日$市委政法委在绿城广场启
动该项活动$公安%检察%法院%司法及综治%街道办
事处等部门以各种不同形式$将法律%法规和各种安
全防范常识送到老百姓面前) 市领导高建慧% 张发
亮%王薇等参加活动)

在现场$记者看到公%检%法%司制作的各类宣传
教育展板前围满了人$典型案例%精彩&严打'镜头%

见义勇为先进事迹% 防盗防抢提示..让参观者很
受教育)看到展板上一盗抢案例$一位老大妈说!&以
往光想着家有防盗网就不会被盗了$这一提醒$俺今
后也要注意啊) '

市委常委+政法委书记高建慧要求各相关部门$

一定要将社会治安综合治理宣传月活动做好+ 做扎
实$将老百姓需要的法律+法规$尤其安全防范知识
宣传好) 她还现场解答了群众提出的问题)

农民争抢
!致富经"

昨日上午$ 金水区科技部门组织近百名科技人员在金水区龙子湖街道
办事处夏庄村举办&科技大集'$吸引了当地农民前来&赶集') 活动中$科技
部门提供的数万册科技养殖+ 医疗保健等知识手册+ 宣传单和近十种果树
苗$在

)$

分钟内被争抢一空)金水区科技局的负责人表示$金水区今年将通
过科技进村户和科技进集市活动$深入广泛普及科学知识$将&致富经'送到
每一个农民家里) 本报记者 王 影 通讯员 杜海营 摄影报道


